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例会状況報告

1月14日 通算2127回

・会員数 ６８名

・出席免除者数 １４名

・出席者数 ４９名

・出席率 ８３．０５％

12月24日 通算2125回（修正）

・会員数 ６５名

・出席免除者数 １４名

・補填者 ３名

・出席率 ８６．６７％

会長挨拶

【宮西会長】

本日は非常に嬉しいことに、3名の方にご入会い
ただきました。
株式会社 南都銀行の本田 浩治（ほんだ こうじ）
さん、ノボテル奈良の戒田 真（かいだ まこと）さ
ん、JWマリオット・ホテル奈良の稲生 隆太（いの
う りゅうた）さん
です。

南都銀行の本田さんにつきましては、北河原さん
がホッケー協会の会長もされており、そのご縁で頭
取の方とお知り合いということでご紹介いただき、

ノボテル奈良の戒田さんにつきましても、北河原さんがオープンレセ
プションの際にお声がけいただき、ご紹介いただきました。JWマリオッ
ト・ホテル奈良の稲生さんにつきましては、前任の小林さんからご紹
介をいただきました。本当に素晴らしい方々にご入会いただきまして、
クラブとしましても大変有り難く思っております。

また、最初に3名の方々をご紹介いただきましたのが、昨年9月頃で
ございまして、本日の入会式に至りますまで、会員増強委員会の稲田
委員長をはじめ、委員会の皆様には大変お世話になりましたこと、こ
の場をお借りしてお礼申し上げます。本当に有り難うございました。
新しい会員がご入会されますことは、クラブに新しい風を吹き込み、

互いに良い影響を得るという意味で非常に大切であります。後半も皆
様の力で、仲間を増やしていければと願っております。何卒宜しくお
願い致します。 詳しくは動画をご覧ください。
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委員会報告

【出席委員会 時間の都合上、週報の方に掲載】
・出席報告

【ニコニコ委員会 武中委員長】
・ニコニコ報告

【社会奉仕委員会 山口委員長】
皆様こんばんは。社会奉仕委員会からのご案内とお願いです。
昨年度よりご案内しておりますが、令和7年2月16日（日）（午前8時から午後1時まで）
に奈良市立大宮小学校において、社会奉仕事業として防災訓練を開催いたします。
「地域に安心、安全を」というテーマのもと、地震災害を想定した防災訓練を実施いた
します。主な内容は、避難所の開設、消防訓練の体験、贈呈式、炊き出しです。
炊き出しに使用するのは、今年度、地区補助金を活用して奈良市消防局に寄贈した災害
用の大型調理システム「レスキューキッチン」です。状差しにチラシを同封しておりま
すが、その中に掲載されているのが「レスキューキッチン」です。また、はしご車の写
真も掲載されておりますが、当日は消防訓練も予定されています。
この事業は、大宮地区自治協議会、奈良市消防局、消防団の皆様のご協力を得て開催さ
れます。地域の多くの方々にご参加いただく予定であり、奈良市長の仲川げん様にもご
来場いただき、ご挨拶を頂戴する予定です。また、当クラブの存在を広く地域に発信す
る貴重な機会でもあります。皆様にはぜひご参加いただき、ご協力をお願い申し上げま
す。当日は「黄色いロータリージャンパー」を着用の上、ご参加ください。どうぞよろ
しくお願い申し上げます。

入会式

●株式会社南都銀行 取締役 常務 執行役員
本多浩治（ほんだ こうじ）会員

・所属委員会：社会奉仕委員会・出席委員会（顧問：水野会員）
（挨拶）

皆さん、こんばんは。南都銀行の本多でございます。このたびは暖
かくお迎えいただき、誠にありがとうございます。どうぞよろしくお
願いいたします。私は1964年（昭和39年）生まれの60歳で、今年61歳
になります。関西学院大学商学部を卒業し、1987年（昭和62年）に南
都銀行に入行して現在に至っております。ロータリークラブには、郡
山支店長を務めていた際に入会させていただきました。それ以来、引

き続きお世話になります。私自身、奈良生まれ奈良育ちでございますが、この年齢にな
りますと、地元への愛着が一層深まり、奈良がより元気になってほしいという気持ちが
強くなってまいりました。今回、再び入会させていただく機会をいただき、ロータリー
の精神を改めて思い起こしながら、自身の成長と地域貢献に努めてまいりたいと思いま
す。どうぞよろしくお願い申し上げます。

●ノボテル奈良 総支配人 戒田 真（かいだ まこと）会員
・所属委員会：社会奉仕委員会・ニコニコ委員会（顧問：川端会員）
（挨拶）

ノボテル奈良の戒田と申します。本日は皆様のお仲間に加えていた
だき、誠にありがとうございます。私は2023年11月にノボテル奈良の
開業準備室を開設し、奈良センタービルに入居いたしました。その後、
昨年の9月4日にノボテル奈良を無事開業することができました。
開業後は、北河原長老をはじめ、皆様より多大なご支援を賜り、なん
とか4か月を迎えることができております。ノボテル奈良は、奈良の観
光課題である「日帰り観光地から宿泊型観光地への脱却」という大き

な使命を担っており、奈良の観光発展に寄与できるよう努めてまいりたいと考えており
ます。皆様には今後ともご指導とご支援をいただけますよう、何卒よろしくお願い申し
上げます。ありがとうございます。
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幹事報告

・IAC例会が1/9日に行われ髙野次年度会長
向井IAC委員長が出席され、地域交流事業について話し合われました。

・2027－28年度ガバナーが公示されました。
中野耕太郎ガバナー（京都洛北ロータリークラブ）

・RYLA募集
・防災の関するアンケートをボックスで回収しています。用紙なくされた方は用意して
おります。

◎状差し
・防災訓練チラシ
・第7回定例理事会議事録
・入会者に伴い委員会構成表

◎受付出欠表
・地区大会出欠
・防災訓練出欠

●JWマリオット・ホテル奈良 料飲部長
稲生隆太（いのう りゅうた）会員

・所属委員会：社会奉仕委員会・親睦活動委員会（顧問：植村会員）
（挨拶）
お世話になります。JWマリオット・ホテルの稲生でございます。

このような人生の諸先輩方と同じ空間に居させていただき、大変光栄
に存じます。ありがとうございます。申し上げようと思っておりまし
たことの多くを、戒田様にお話しいただきましたため、少々ネタが尽
きておりますが（笑）、私も皆様と同様、この地域を盛り上げていく
という共通の使命を持っております。どうぞご指導ご鞭撻を賜ります

よう、よろしくお願い申し上げます。ありがとうございました。

委嘱状授与

・本多さん（顧問：水野さん）
・戒田さん（顧問：川端さん）
・稲生さん（顧問：植村さん）
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委員会後期活動方針発表

髙野治

会員組織常任委員長

会員増強が同クラブにとって、重要事項の1つであるというこ
とは間違いないと思いますが、本日3名の素晴らしい方に入会
していただきました。
こうやって新しい会員が入会していただきますと、ロータリー
情報委員会の方から研修などをきっちりと協力をしてもらわな
いといけませんが、2回に分けて非常にしっかりとやっていた
だき、感心しております。
それでは、それぞれ詳細に関しましては各委員会の委員長さん
からお願いしたいと思います。

楠原忠夫

会員選考委員長

稲田正剛

会員増強委員長

多田実

職業分類委員長

会員選考委員会です。前期は、会員増強委員会及び職業分類委
員会よりの推薦のあった3名の方を会員選考委員会で選考させ
ていただきました結果を、理事会に報告いたしました。
後期も、前期と同様、会員増強委員会、職業分類委員会と連絡
を密にして、選考結果を理事会に報告したいと思いますので、
会員増強委員長の稲田さん、3名より、あともう少し頑張って
ください。以上です。

まずは頑張ります。
本日、3人の新入会の方々に入会をしていただくことができま
した。本当に北河原さんをはじめ皆様にご紹介、ご協力いただ
いたものだと思います。
8月にクラブ討論会（会員増強）で皆様からたくさんの貴重な
ご意見等いただきましたので、それをしっかり踏まえまして、
行動させていただく所存でございますので、皆様、今後ともよ
ろしくお願いいたします。

今日、3名の方の入会いただきましだけれども、いずれの職業
分類も従来の基準内の職業分類で全部できました。できれば、
稲田委員長には、職業分類委員会で、困るような職業の方を入
会していただけるとありがたいなと思っております。以上です。
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今、髙野会員組織常任委員長から新入会員の教育を、しっかり
ということですので、頑張りたいと思います。オリエンテーショ
ンするんですけども、前期につきましては、8月20日と27日、
森田さんと浦野さんを対象に2回させていただきました。これ
は、ロータリーの歴史、日本のロータリー、奈良大宮ロータリー
クラブ沿革、ロータリーの組織、財団、それから五大奉仕、ロー
タリーの諸会則、ロータリーの基本理念について勉強させてい
ただきました。
ロータリーの基本理念につきまして、非常に難しいところがあ
るんですけども、できるだけわかりやすく説明したいなと思っ
てるんです。当然、後期、3名の方が入会していただきました
ので、この方々につきましても2回に分けてロータリー情報オ
リエンテーションをやっていきたいなと思っております。それ
と、会長から言われております、新入会員さんだけではなしに、
既存の会員に対してもいろんな情報提供する機会を与えてくれ
と言われてまので、なんとかこれも年度末までに頑張りたいと
思っておりますので、皆さんご協力よろしくお願いします。
以上です。

今年度が始まる前に、各委員会、委員長が集まりまして、それ
ぞれの事業を何にしようかということで、いろんな意見を持ち
寄りながら今年度始まりました。
前半に、事業が行われた委員会もありますし、また後半もそれ
ぞれ委員会の事業が残っておりますので、それの報告の方は各
委員長の方に任せたいと思います。

国際奉仕事業でございますけども、概況報告の方にも記載させ
てもらっております。後半は、約7年前に、北タイのアカ族の
家族の寮を、子供たちの寮を支援した事業を担当させていただ
きまして、それから7年経ちましたけど、その寮の方は改善と
伺っているんですけど、その他の少数民族の地域ではまだまだ
支援が必要だときいております。
私の職業でもあります水道工事を活かしまして水事業、水の支
援事業を行いたいと思いますので、先日、理事会の方にも承認
をさせていただきましたので、こちらの方を完結して、皆さん
にまたご報告したいなと思っております。
以上でございます。

中嶌大

ロ－タリー情報委員長

堀内眞治

奉仕プロジェクト

常任委員長

国際奉仕委員長

宮西会長よりコメント
会員組織常任委員会の皆様、ありがとうございました。
今年度のですね、本当にまとまって動いていただきまして、増強も、手続き的なこと、
さっきも申し上げましたように、大変なんですけれども一生懸命やっていただいてお
りまして、会員選考会、職業分類の方も素早く判断をいただいて、理事会の方に報告
いただいてます。また、ロータリー情報委員会ですね、適切にインフォメーションを
行っていただいてまして、本当にありがとうございます。どうぞ、会員の皆様もどな
たか、この人どうかなっていう方がおられましたら、安心して、会員組織、常任委員
会の方にご紹介の方、お願いします。以上です。
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職業奉仕委員会の後期の活動方針は、今月1月が職業奉仕月間
となっておりますので、1月28日の例会でこの討論会を実施い
たします。
それぞれの職業において、経営を長期的にまた安定的に持続さ
せるために多くの職業において問題となっております事業継承
についての取り組みや人手不足の解消への取り組みについて討
論会を実施したいと考えておりまますので、どうぞよろしくお
願いいたします。

先ほども委員会報告でお話させていただきました通り、2月16
日に防災訓練を開催したいと思っております。それから、他の
事業がございまして、皆さんお待ちかねの献血事業です。
これが2回残っております。2回する予定ですので、どうか皆さ
んよろしくお願いいたします。

山口尚紀

社会奉仕委員長

金田智仁

職業奉仕副委員長

先週もご案内させてもらいましたが、5月16日から18日の間で、
2泊3日でRYLAというのがございます。RYLA受講生と一緒に参加
をしてまいりたいと思います。以上です。

本年度は、10月にリンさんに奨学生の卓話を実施していただき
ました。また、10月のクラブ討論会の場で、メンバーの皆様の
視点での米山奨学事業についての説明を私の方でさせていただ
きました。また、10月の米山月間で皆様から集めました寄付金
の方ですけれども、合計で144万9千円となっておりまして、
12月25日付で財団の方に送金を完了しております。皆様、ご協
力ありがとうございました。

河野里志

青少年奉仕委員長

成田和哉

米山奨学委員長
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11月のクラブ討論会で時間をいただきまして、財団の仕組み、
内容をご紹介させていただきました。年次基金寄付金も11月に
お1人、2万4千円以上を皆さんから頂戴いたしまして、ご協力
ありがとうございました。なお、地区の目標は1人、180ドルと
いうようなことでございます。今現在集まっているのは、
お1人、寄付金172ドルということで、後期の会費に一律6000円
の徴収をさせていただいて、この分で達成するということにな
りますけれども、ただですね、11月の封筒を、まだ手元にお持
ちの方がおられると思いますけれども、まだこの寄付金につき
ましては受け付けさせていただいておりますので、ご協力よろ
しくお願いしたいと思います。
世界ポリオデーに向けての取り組みでございますが、世界ポリ
オデーの10月24日を前に、青少年奉仕委員会の、ハロウィンイ
ベントで同時に世界ポリオデーに関連する活動を実施させてい
ただきました。青少年奉仕委員会より収益金の寄付をポリオ基
金に寄付させていただいております。この金額につきましては、
1万2800円、ポリオ基金については1人30ドルの目標でございま
したが、皆さんご協力いただきまして達成しております。
あと、年次基金寄付、先ほども言いましたように、恒久基金寄
付につきましても引き続きよろしくご協力お願いしたいと思い
ます。以上でございます。

川端昇

ロータリー財団

常任委員長

ロータリー財団委員長

宮西会長よりコメント
奉仕プロジェクト委員会の皆様、ありがとうございます。私が不器用なもですが、
堀内奉仕プロジェクト常任委員長がうまく皆さんをまとめていただいて、毎月、何か
奉仕活動みたいな形で持っていければなという風に心の中で思ってたんですけど、
なんとかうまくしていただいてまして、非常にこう、いい事業もしていただいてます。
また、後期につきましても、社会奉仕委員会もいくつか奉仕事業もありますし、今度、
2月16日の防災訓練ですね、これも非常に大きな事業でございます。皆様のご協力を
引き続きよろしくお願いいたします。
米山奨学金の寄付ですね、これは皆様のおかげ様です。地区の目標も達成できる見込
みでございまして、先ほど成田委員長からおっしゃいました米山小奨学会の方に、早
期に送金させていただいてます。
また、リンさんは、奨学生の方ですけれども、武中さんがカウンセラーとしてフォロー
をきっちりしていただいてますので、ご本人も安心して活動していただけて、勉強し
ていただけてるのかなという風に感じております。以上です。

宮西会長よりコメント
ロータリー財団委員長の川端様、本当にありがとうございます。皆様のおかげ様です
ね、今ご発表いただいた通り、ロータリー財団の寄付につきましても、地区の目標を
達成できそうでございます。先ほど申し上げました川端委員長もおっしゃっていただ
いてたんですけれども、財団の寄付について、もしうっかり忘れてたなっていう方が
おられれば、また、年次基金の方、これ締め切りって特にございませんので、今期中
にお願いできたらなという風に感じております。
これでまた、ポリオ基金につきましても、これも地区目標は達成しておりますので、
川端委員長、本当にありがとうございました。以上です。
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広報常任委員会は2つの委員会から構成されております。1つは
広報・IT委員会、もう1つは会報・雑誌委員会でございます。
2つの委員会ともに、年度当初からシステマチックに色々計画
していただき、前期無事に終わっております。
松岡委員長におきましては、入会後も少ないですのに本当に精
力的に会報の制作に取りかかっていただいておりまして、本当
に感謝している次第でございます。広報・ITにつきましては、
先ほどから山口委員長に釘をさされてますように、防災の方、
献血の方、強烈に広報をかけて取材等来ていただけるようにと
いうことで、弓場委員長にはお願いしたいということでござい
ます。詳細につきましては各委員長にお願いしたいと思います。
以上です。

植村将史

クラブ広報常任委員長

植村委員長、早々にプレッシャーありがとうございました。私、
広報・ITの担当させていただいておりまして、松岡委員長とは、
兄弟委員会と位置付けさせていただいておりまして、全ての奈
良大宮ロータリークラブの例会、それから全ての事業に、参加
しないと取材ができないので、委員会のメンバーの誰かが必ず
出席をして取材をさせていただいております。
それから、兄弟委員会というだけありまして、それぞれの情報
を共有しまして、ポケットを作って、複数の人間が、パチャパ
チャとカメラ撮ってますが、やっぱり、目を閉じておられたり、
表情がどうかなっていうのもあったりするので、あれだけ取っ
て、よりベストな1番いいものを広報として使わせていただく
という努力をさせていただいてます。後半も、まだまだ素敵な
事業がありますので、どんどん現場に出て取材をさせていただ
きたいと思います。以上です。

会報・雑誌委員会では、まず会報につきましては、見やすく読
みやすい内容でコンパクトに、そして皆さんに親しんでいただ
ける会報誌を目指して頑張ってきました。これにつきましては、
後期も粛々と地道に続けていきたいと思っております。
次に、雑誌でございますが、これは毎月「ロータリーとの読み
どころ」ということで、私を含め、委員の方と分担して発表さ
せていただいてますけども、ロータリーの友への記事の掲載を
推奨しますと言ってきましたが、前半は、私の方でもＰＲが少
なかったせいかできてません。後期は是非とも個人でも委員会
でも結構ですから掲載できればと思っておりますので、私の方
まで申し出てください。そして、もう2点ですが、会報誌です
けども、申し出ていただきますと、状差しに個人的に常時入れ
させていただきますので、それが可能です。今、現在10数名の
方がそのような対応させていただいてます。
また、各テーブルに一部ずつ会報誌をお置いてますけども、
これにつきましては、もうこのまま置いて帰られると、あとは
事務局の方で廃棄されますので、是非ともどなたかお持ち帰っ
ていただければ幸いでございます。以上でございます。

弓場裕史

広報･ＩＴ委員長

松岡浩治

会報･雑誌委員長
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当委員会はですね、ニコニコ、親睦活動、プログラム、出席の
委員会からなっておりまして、円滑な委員会、例会の運営を担
う委員会でございます。
前期につきましては、特に問題なく、各委員会の段階で進めて
いただいたかと思っております。ご協力ありがとうございます。
なお、詳細につきましては、各委員長の方からご報告をお願い
したいと思います。

前期は、皆様のおかげをもちまして多くのニコニコが集まって
おります。後半も毎週ニコニコお願いしますっていうことばか
り言うのではなく、皆さんに何か発表していただけるように、
もう少し声かけをちょっと変えまして、いいことがあればニコ
ニコお願いします。ということで、このペースでニコニコお願
いし、ご協力をお願いしたいと思いますので、引き続き後期も
よろしくお願いいたします。

水野憲治

クラブ管理運営常任委員長

武中洋勝

ニコニコ委員長

宮西会長よりコメント
クラブ広報常任委員会の皆様、ありがとうございます。植村常任委員長の指導の下で
すね、本当に広報の方の、弓場委員長、各奉仕事業の度に、本当にマスコミの方にア
ピールをしていただいてまして、本当にありがとうございます。また松岡委員長にお
かれましても、本当にこの会報ですね、年度によって、少し仕上げ方っていうのはも
ちろん違うんですけれども、今年度は本当に、すごく細かいところまで会報に載せて
いただいてまして、本当に頭が下がる思いでございます。ちなみに、私も、この間で
すね、今もう退会されたベテランの会員さんのとこへ行ってきたのですが、その方は
会報誌をずっと見ておられまして、「まあまあ宮西もそれなりに頑張っとるな」って、
この間嬉しいお言葉ををいただきまして、そうやって退会された方もご覧になってる
ということですので、本当に大変な作業だと思うんですけれども、引き続きよろしく
お願いいたします。以上です。

非常にイベントが盛りだくさんの委員会なんですけども、前期
は委員会メンバーのご協力いただきまして素晴らしいで例会運
営ができたのではないかと思っております。
後半も引き続き、会員ご家族様の親睦が図れるような思考を凝
らした例会を行っていきたいと考えております。
残り家族親睦例会2回となりますが、3月16日はもう決定してま
して、大相撲春場所を見に行く、最後5月18日は、宮西会長の
年度当初から思いのある関西大阪万博に行くといったことで、
今スケジュールを組みながら動いてる次第でございます。
とにかくたくさんの方が来ていただいて、喜んでいただけるよ
うな企画をこれからも実行してまいりますので、ご協力と、ま
たご出席のほどよろしくお願いいたします。はい、ありがとう
ございました。

清岡義教

親睦活動委員長
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委員会の方は、年間44回の例会の中で、24回の卓話を担当して
おります。
前半はそのうち12回卓話がございまして、会員卓話が3回、
新入会員の方が2人で1回、外部講師7回、奨学生が1回というよ
うな内訳でした。
後半も、委員のメンバーに色々協力してもらいながら、貴重な
卓話の時間ですので、よりよい内容にしていけたら良いかなと
思っております。また、来週21日は創立総会の前ということで、
チャーターメンバーの飯田さん、中條さんにクラブ創立の思い
であったりと、この辺をお聞きできたらなと思ってますので、
ぜひ皆さんご出席の方よろしくお願いいたします。

はい、出席委員会です。本日、野﨑委員長が欠席のため代読し
たいと思います。
クラブの前期出席率の平均値は94.05パーセント、ホームクラ
ブ出席率は83.32パーセントです。奈良県13クラブの中でも上
位ランクに入っており、素晴らしいと思います。
ただ、後期に関しましては、ホームクラブの出席率90パーセン
ト台を目指したく思いますので、会員の皆様にはくれぐれもご
協力いた賜りますよう、よろしくお願いいたします。以上です。

前期はですね、後期もですね、引き続き毎月第一例会を国歌を
斉唱、第三例会や家族例会で季節感のある曲を選定させていた
だきましてですね、皆様大きな声でまた引き続き歌っていただ
けたらなと思います。

会場監督の補佐ですね、来年度に向けて頑張って努力していき
ますので、よろしくお願いいたします。以上でございます。

谷川千代則

プログラム委員長

辻本和弘

出席副委員長

岡﨑真人

ソング委員長

会場監督補佐

後期は出納を速やかに仕分け管理をですね、後期決算に向けて
行ってまいりたい、しっかりと準備をしてまいりたいと思って
おります。
それと、前回皆さん方にお願いしました後期の会費のお振込み
ですね、これも速やかにお願いしたいなと思っております。
よろしくお願いします。それと、新入会員3名の方の会費の振
込み、確認させていただいてます。ありがとうございました。
以上でございます。

宮坂会計
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会場監督をしております辻本です。年を取ると、1年経つのが
早いかなと言いますけども、この半年はですね、1番長く感じ
ております。
これから半年間、黙々と粛々と皆さんが気持ちよく例会を迎え
れるように頑張りたいと思います。以上です。

辻本和久

ＳＡＡ

宮西会長よりコメント及び総括
クラブ管理運営常任委員会の皆様、ありがとうございます。これも水野副会長が、
うまくまとめていただいて、皆様本当に団結してやっていただいてまして、もう本当
に安心して、私もいつも拝見させていただいてます。
ニコニコですが、ニコニコっていうのが大体皆さんご存じの通り300万円ぐらいを目
標にしてまして、これがそのまま奉仕プロジェクト予算に行くわけなんですよね。
今後、奉仕プロジェクトももう少し、より頑張っていこうとしますと、物価高のこと
もありますので、今は300万円目標でずっと来てますけれど、もう少し目標もまた上
げていってもいいのかなと思っておりますが、今年度、私も皆さんから憎まれたくあ
りません。次年度、ご検討いただいてと思います。
親睦活動委員会の皆様ですね、本当に前期クルーズ船も楽しかったですし、マリオッ
トさんの歌で感激されて涙される方もおられましたけれども、後期ですね、相撲大会
また、まだ理事会を通過してませんが、万博なんかも検討いただいてまして、本当に
楽しみにしております。プログラムにつきましても、今年度、これ重点目標の1つで
卓話の配分なんかも谷川委員長が本当にうまくしていただいてまして、意外とこう、
ロータリー月間ですね、勝手にこう、月間とかを考え考慮していただいて、色々組ん
でいただいてるんだなという風に感じております。で、出席の方はもちろんお願いし
ますということなんですけれども、お願いする前に、まずですね、我々理事のメンバー
が、皆さんにご出席、楽しく、どうやってご出席いただけるのかなっていうのを一生
懸命考えるというのが、今年度はそういう方針でございます。
辻本ＳＡＡですね。私も大概、集合時間よりも早く来る方なんですけれども、私より
もいつも早く来られてます。ですから、例会の1時間以上手前から準備にかかってい
ただいてまして、本当に1年間長く感じられると思うんですけど、残り半年ございま
すので、よろしくお願いします。
それで、トータルとしまして、本当に皆さんがそれぞれの常任委員会で本当にまとまっ
ていただいてて、一体として皆さんが進んで進めていっていただけるなと、みんなで
この例会も作り上げている。また各奉仕事業であるとか、その他全ての事業ですね、
みんなでうまく作り上げていけてるなという風に感じております。本当にありがと

うございます。後半もよろしくお願いいたします。以上
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●会報・雑誌委員会

松岡浩治 中奥雅巳 森山憲克 金田智仁

今後の予定

・1月28日（火）クラブ討論会（職業奉仕担当）
・2月 4日（火）卓話
・2月11日（火）休会

ニコニコ箱 合計 52,000円 累計 1,913,000円

宮西正伸君 本多浩治様、戒田真様、稲生隆太様、本日のご入会おめでとうございます。
今後とも何卒よろしくお願い致します。

門脇伸幸君 本田様、戒田様、稲生様、ご入会おめでとうございます。
稲田正剛君 戒田さん、本田さん、稲生さん、ご入会おめでとうございます。
植村将史君 本多浩治様、戒田真様、稲生隆太様、本日のご入会おめでとうございます。

今後ともよろしくお願いいたします。
潮田悦男君 ちょっと感じるところがあったので
岡﨑真人君 国民スポーツ大会奈良県予選（スキー）2位入賞出来ました。選ばれるかな？

わかりません(笑)
武中洋勝君 本多浩治様、戒田真様、稲生隆太様、本日のご入会まことにおめでとうご

ざいます。今後ともよろしくお願いいたします。
弓場裕史君 中嶌先生！この度は男のロマンをありがとうございました。ニコニコ
ニコニコ協力 市田富久夫君 植原賢治君 田村英樹君 辻本和弘君 福田順君

◆例会休会・変更のお知らせ◆

＜やまとまほろばロータリークラブ＞
・2月13日（木）休会（定款第7条-1-d）
※ビジター受付は行いません

＜橿原ロータリークラブ＞
・2月14日（金）変更（定款8条1-Cによる）
・2月28日（金）やまとまほろばRCとの合同夜間例会の為、変更

→18時～橿原神宮 養正殿にて。
※ビジター受付は、2月28日（金）のみ12:00～12:30まで、

橿原RC事務局（奈良県薬業会館内）にて行います。


